

sacrifient dans un désert éloigné de trois journées de toute habitation (11). Je vois que Moïse et Aaron sortent au milieu de la nuit du palais de Pharaon pour aller signifier aux Israélites de partir sur-le-champ et à la hâte : ce qu'ils exécutèrent au point du jour. Tout le peuple d'Israël étoit donc déjà assemblé dans quelque vaste plaine peu distante du palais de Pharaon (12). Je vois que Pharaon, en permettant aux Israélites de s'éloigner de trois journées, craint qu'ils ne s'enfuient et qu'ils n'aient dessein de ne plus revenir (13). Plein de cette pensée, il songe à leur défendre de mener avec eux leurs enfants et leurs troupeaux (14). Je vois qu'une multitude innombrable de peuple décampe de Ramessès, et qu'en trois jours elle arrive sur les bords de la mer Rouge. L'Écriture marque les trois campements, savoir : *Socoth*, *Étham*, *Phihahiot* (15). La nécessité de se dérober au plutôt de l'Égypte ne leur permettoit tout au plus que de camper pour se reposer pendant la nuit. Je vois enfin que les Israélites, le troisième jour de leur marche, ayant la mer en face, et à droite et à gauche des montagnes affreuses et inaccessibles (16), dit Josèphe, tombent dans le désespoir, en viennent aux murmures (17), et reprochent à Moïse de les

avoir  
Phara  
pire,  
esclav  
là, et  
ôter t  
d'éch  
Ma  
j'ai à  
et d'e  
solide  
lieu si  
à Jac  
Israél  
crure  
critur  
se ren  
fixe,  
reste.  
San  
ajou  
du vi  
d'une  
lieues  
Troy  
jusqu  
que l